

POUR DIFFUSION ET AFFICHAGE IMMÉDIAT

Deux élèves de l'école Mgr-Scheffer brillent à New-York au Concours international de Haïku

Sept-Îles, le 12 juin 2025 - Le Centre de services scolaire du Littoral est fier d'annoncer que deux élèves de l'école Mgr-Scheffer se sont distingués au prestigieux Concours international de Haïku 2025, organisé par l'École internationale des Nations Unies à New-York.

Cameron Osborne a remporté le 1^{er} prix, tandis qu'Amélia Gaudreault s'est vu décerner le 3^e prix dans la catégorie des écoles secondaires francophones. Leurs haïkus ont été sélectionnés parmi des centaines de soumissions provenant d'élèves du monde entier.

Les résultats ont été dévoilés lors de la cérémonie officielle tenue le 7 juin dernier, et les mentions de nos élèves apparaissent dans la vidéo de l'événement.

 [Vidéo de la cérémonie](#) (à partir de 1:00:41)

 [Page du concours](#)

Ces participations remarquées s'inscrivent dans le cadre d'un projet pédagogique inspirant, mené en février dernier lors de la visite de la poétesse et haïkiste Hélène Leclerc aux écoles Mgr-Scheffer et St-Joseph. Cette initiative a permis aux élèves de découvrir l'art du haïku et de s'exprimer avec sensibilité et créativité.

« C'est une grande fierté pour notre centre de services scolaire de voir nos élèves rayonner à l'international. Leur succès témoigne de leur talent et de leur engagement » a déclaré Nadia Landry, administratrice par intérim du Centre de services scolaire du Littoral.

Félicitations à Cameron et Amélia ainsi qu'à l'équipe-école pour cette reconnaissance exceptionnelle!

- 30 -

Source : Valérie Roux
Secrétaire générale
(418) 962-5558 poste 5558
sg@cssidulittoral.gouv.qc.ca